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Ataduras 
 
Quem nos reuniu mais uma vez é o Espírito, o Ruach Ha 
Kodesh, de Yahshua HaMashiach.  
Estamos todos reunidos porque amamos Yahshua 
HaMashiach. 
Você que é novo, amigo/amiga que está nos lendo pela 
primeira vez, esta é uma congregação messiânica.  
Cremos em Yahshua HaMashiach e seu Nome correto, 
guardamos a Lei de Deus, a Lei do Todo-Poderoso, a Torah, 
guardamos o Shabat, as festas solenes. 
Veja nosso canal no  YouTube: Shalom132; já são mais de 
1.600 ministrações, graças ao Eterno, para que você tenha 
prazer em aprender o que é a Bíblia. 
Hoje será uma palestra sobre o que são as ataduras, bendito 
é o Abba Kadosh. 
Esta ministração é de um assunto sério, muito importante. 
A questao é que existem ataduras sim; mas, como nos livrar?  
 
O QUE É UMA ATADURA? 
É algo que te escraviza. 
Não estou falando de possessão demoníaca; mas a atadura 
é algo que te torna escravo. 
Existem ataduras a MODA, DROGAS, ÁLCOOL, SEXO, 
INTERNET, PORNOGRAFIA, DINHEIRO, RELIGIOSIDADE, 
EXERCÍCIOS, GLUTONARIA, BENS MATERIAIS, JOGOS, 
PRAZER, SENTIR SEGURANÇA, PERFECCIONISMO. 
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Yahshua HaMashiach diz em João (Yohanan) 8:32 "E 
conhecereis a verdade e a verdade vos libertará "  
Conhecer é ter VIAHAD = COMUNHÃO com o Todo 
Poderoso. Isso é um lembrete para todos e acima de tudo, 
para os novos eu explico: "E conheceu Adão a Eva (Hava)”, 
isto é, teve relação íntima com Hava. 
Portanto, a palavra Viahad significa ser um com o Eterno e 
aqui se trata de ter comunhão com o Todo-Poderoso.  
Portanto, se nós conhecemos Yahshua, temos uma relação 
íntima com Ele em oração, jejum, etc.  
Com todos os temas ministrados, vamos ter liberdade, 
conheceremos a Verdade que é Ele: Yahshua e seremos 
livres. No livro de Jacó - Tiago 1:25 diz "A Torah perfeita dá 
liberdade". 
A maioria das pessoas no mundo está amarrada a alguma 
coisa. 
É muito importante o que diz em Lucas 21:34, Yahshua 
HaMashiach nos adverte para não estarmos em glutonaria. O 
Eterno não está se referindo apenas a comer muito; mas à 
glutonaria como atadura, ou seja, que não estejamos 
amarrados a nada. A isso Yahshua HaMashiach  se refere  
isso quando diz: “Que vossos corações não sejam 
carregados de glutonaria e venha sobre vós de improviso 
aquele dia, e sejam capazes de escapar das coisas que hão 
de acontecer, e de estar em pé diante do Filho do Homem". 
Quando falamos de GLUTONARIA sempre pensamos na 
comida, que glutão é alguém comilão, mas na verdade é todo 
aquele que procura satisfação em tudo o que falei, além de 
outras coisas que veremos. 
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O PERFECCIONISTA é quem diz ou quer que tudo lhe saia 
bem; no seu orgulho diz: "Tudo me sai bem”. 
Em certa ocasião um paciente me visitou e disse: - “Doutor 
eu sou perfeccionista, tudo vai bem pra mim, senão eu fico 
com raiva. Mas tudo dá certo pra mim”. - “Qual é o motivo da 
sua consulta?” - "Estou com prisão de ventre". - “Não é que 
tudo lhe sai bem?”. 
De uma forma ou de outra, as pessoas pensam que não 
estão atadas, e neste caso, amarradas ao perfeccionismo. 
Esta atadura é rompida com liberação.  
Na verdade, toda atadura é quebrada com liberação (veja 
Liberação demoníaca 1 e 2). 
Estamos falando de liberação em geral, de não depender de 
nada ou ninguém; somente de Yahshua HaMashiach. 
Precisamos uns dos outros, somos o corpo do Mashiach, 
mas não podemos idolatrar ninguém: “Maldito o homem que 
confia no homem”. 
Algumas pessoas estão amarradas ao TEMPO; têm que 
estar em movimento o tempo todo, querem tudo rápido, daí 
nasceu a comida instantânea, o microondas, estão atados ao 
tempo porque pensam estar perdendo tempo. 
As pessoas atadas à Internet pegam seu tablet ou celular e 
querem que ligue instantaneamente, e precisa ter um bom 
sinal, e querem tudo rápido ou começam a sofrer; querendo 
ou não, também estão atadas ao tempo. Para eles a 
felicidade é medida em megas e não pela comunhão com o 
Todo Poderoso. Atualmente há muitos avanços e isso é bom, 
mas não podemos cair numa enfermidade ou em atadura ao 
tempo e à velocidade. 
Quase todas as pessoas no mundo têm uma atadura, a 
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grande maioria está atada à Internet, olhando o celular o 
tempo todo. Antes, costumávamos brincar com quebra-
cabeças (quem brincou com quebra-cabeças?). Éramos 
felizes e não checávamos o celular o tempo todo. 
As pessoas pensam que sao livres, mas não são. 
Quando a Internet cai é uma catástrofe para as pessoas; não 
me refiro a negócios, sistema bancário ou aeroportos, que 
são importantes; mas a coisas que não têm a menor 
importância, como colocar fotos no Facebook. É uma atadura 
muito forte.  
Como médico, quero que saibam que muitas doenças 
psiquiátricas, mentais e não mentais, têm a ver com esse tipo 
de atadura. Vamos nos analisar e ver se estamos atados a 
isso. Todos os dias há mais problemas psiquiátricos por 
conta do vício em internet, isso é real e muito sério. 
Em outros temas eu disse que a venda dos antipsicóticos, 
ansiolíticos e antidepressivos excederam as vendas de 
antibióticos e analgésicos juntos. Por quê? Por esse tipo de 
atadura. 
As pessoas atadas procuram muita ajuda externa, isso é 
bom. Eles dizem: "Você pode orar por mim? Sinto que estou 
ansioso”. Se eu apenas lhes der ansiolíticos e não perguntar 
da atadura que podem ter com a Internet (que talvez seja a 
causa), não vai resolver nada. 
Existem pessoas e até famílias que se reunem para jantar, 
cada um com seu celular; estão comendo e não se falam, 
perderam essa comunicação; estão atados e isso deve ser 
quebrado (procure o áudio "rompendo ataduras"). 
Meu conselho: se não houver uma emergência, eu desligo 
meu celular na hora do almoço porque esse tempo é meu; 
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não posso depender do tempo dos outros. Se for alguma 
coisa importante, tudo bem, mas não posso ficar olhando 
para o celular enquanto como; tenho que ter calma para 
comer ou vai me causar má digestão. 
Aconselho a todos os Rohim (Pastores), Zaquenim (Anciãos), 
Conselheiros, e vocês, irmãos em geral: para manter uma 
boa saúde, vamos nos desatar da Internet, não dependam 
tanto ou ela se torna uma atadura. 
De um jeito ou de outro, todos nós caimos nessa armadilha, 
revisar as notícias toda hora vai afetar sua saúde; acredite, 
isso te deixa doente. 
As pessoas procuram ajuda, mas nós devemos saber como 
ajudá-las. Quando elas pedem ajuda a um servidor, não é 
que eu seja perfeito, porque Perfeito somente é Yahshua 
HaMashiach, o Elohim de Israel, mas para ajudá-los nisso eu 
pergunto: - "Você depende muito disso?" - “Sim”. Esse é o 
motivo da tua ansiedade; ainda que eu lhe dê um ansiolítico, 
não vai resolver, você está amarrado à Internet. 
O problema é que as pessoas se amarram a FONTES DE 
SEGURANÇA e todo tipo de atadura é uma falsa fonte de 
segurança, é uma segurança distorcida. 
Eles sentem uma aparente paz por estarem conectados o 
tempo todo, assistindo pornografia, atados à religiosidade, ao 
sexo, ao dinheiro, aos bens materiais, a jogos de azar etc. É 
uma falsa segurança. 
Com todos os temas que já dei sobre o ego, o que podemos 
ver nesses casos?  
Ilusão. Tudo é ilusório, você se lembra? E a ilusão é mentira. 
Não estou dizendo de alguém que tenha aspirações (por isso 
continuarei a dar temas sobre o ego; veja no YouTube no 
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canal Shalom132: "O ilusório"). 
Quando se maneja a ilusão, a mentira, a vida se torna fictícia 
porque se adquire coisas que não podem ser pagas. 
Exemplo: uma mulher atada à Internet procura coisas o 
tempo todo, como bolsas, sapatos, roupas etc, e sabe que 
não pode pagar por elas, e além de ficar atada à Internet, vai 
ficar também atada a uma dívida. Por isso há que desatar-se. 
Esta ministração é para que hoje todos nos desatemos, nos 
libertemos, e isso só pode ser feito no Bendito Nome de 
Yahshua HaMashiach. Faça isso agora, ou as ataduras vão 
adoecer você. 
Eu já disse que muitos pensamentos podem ser intrusos, 
outros são pensamentos nossos, e outros são pensamentos 
que o Bendito Espírito Santo nos dá (o correto é Ruach Ha 
Kodesh), mas há outros pensamentos que sequer são 
intrusos: são as próprias ataduras. 
Não me refiro à concupiscência, embora tenha a ver (escute 
em nosso canal o áudio sobre Concupiscência). 
A concupiscência ou luxúria, de acordo com a Bíblia, é o que 
antecede ao pecado. Veja como acontece: a atadura à 
internet se ligou à velocidade, ao tempo, aos megas; se a 
Internet cair a pessoa se desespera; no caso da mulher que 
está olhando bolsas, vai se amarrar a uma dívida; não foi um 
pensamento intruso: mas a própria pessoa o procurou. 
Todas as ataduras podem ser quebradas no Nome bendito 
de Yahshua HaMashiach. Hoje faremos orações especiais 
para que todos consigamos nos libertar. 
Lembre-se de que as ataduras produzem medo porque 
ocorrem por insegurança. O medo produz a atadura e a 
atadura produz mais medo, e o medo produz outra atadura 
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ou aumenta a que já existe, tornando-se um círculo vicioso. 
 

O QUE É IMPORTANTE SABER SOBRE AS ATADURAS? 
Que são dependências, ou seja, a pessoa se torna 
dependente disso, o que causa doenças na alma e no corpo. 
Em termos práticos, o que deve ser feito para se libertar de 
tudo isso? 

1- Se aceitar, se conhecer. Sobre isso, graças ao 
Eterno, com a ajuda do Ruach Ha Kodesh já preparei 
alguns temas, como: “Conhece-te a ti mesmo", porque 
nós queremos conhecer muitas coisas nos outros, 
mas sequer conhecemos a nós mesmos. 
 

2- Mudar o que tem que ser mudado. Se você está 
viciado no celular, por exemplo, deixe-o em casa 
quando sair para caminhar (ou você se exercita ou 
atende o celular); na hora do almoço, desligue-o (a 
menos que esteja esperando uma ligação que seja 
realmente muito importante), aproveite a sua comida. 

Tenho visto muitas pessoas comendo enquanto olham o 
celular, mas estão desfrutando da comida? Se alguém falar: 
“ei, estou falando com você” eles respondem “sim, estou te 
ouvindo”, mas continuam mexendo no celular. Isso se chama 
dependência e é pior que as drogas. 
 

3- Reconhecer que Yahshua é o Caminho. Sim, 
Yahweh é o Caminho. Ele nos libertará de todas as 
coisas a que estamos atados. 
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4- Não ter dependência de nada e de ninguém. O 
problema é que as pessoas esperam ser alguém. A 
pergunta é: o que você espera ser? 

 
5- O que você espera ter? As pessoas não ficam 
satisfeitas.  

Eu já disse que existem ataduras ao PRAZER; é uma 
satisfação, que vai causar doenças, porque o fato de receber 
informação a todo tempo ou de ver a luz do celular, mesmo 
com óculos antirreflexo da melhor qualidade, vai fazer mal de 
qualquer maneira. Por isso, é melhor não ficar tão apegado 
ao celular e ao computador (se você tem um emprego que 
depende disso, é diferente).  
Os viciados em drogas não se saciam, assim como os 
viciados em Internet, ambos sempre vão querer mais. A 
pessoa não fica satisfeita. É por isso que o marketing dá 
tanta ênfase ao: "Você pode ter mais velocidade”, "mais 
megas", ou “maior capacidade no seu celular”. Se muitos de 
nós sequer usamos 25% da capacidade do celular que já 
temos, para que mais? 
A armadilha é para cairmos nessa atadura; que o Eterno nos 
livre no Nome de Yahshua HaMashiach, porque satanás tem 
a ver com isso. 
Existe a atadura do próprio corpo para MANTER A BELEZA, 
o que é muito comum em grande parte da população. As 
pessoas têm medo de perder o poder. Ou seja, se são 
bonitas, têm medo de perder a beleza e perder o poder, os 
privilégios, o dinheiro. Estão atados à sua beleza, à 
conservação do seu corpo. Veja quantas ataduras numa só.  
Isso é muito importante e não estou falando apenas de 
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artistas de Cinema ou televisão, mas em geral. 
Todos, absolutamente todos temos sido glutões em alguma 
coisa, e não falo somente de comida, embora também 
intervenha; Lembre-se de que Yahshua HaMashiach diz em 
Lucas 21:34 para não sermos glutões em nada, ou seja, não 
estamos atados a isso; repito, nosso Adon Yahshua 
HaMashiach não se refere apenas ao comer. 
A glutonaria ou qualquer que seja a ATADURA destroi a alma 
e o corpo; a pessoa se sente insatisfeita, não se sacia e vai 
querer mais e mais. Assim como há enfermos, com muito 
respeito vou dizer, que chegam a pesar 300 ou 500 kg; essa 
pessoa não controlou sua gula na comida.  
Em outros tipos de atadura, como internet, celular, ou no 
caso da beleza, as pessoas não se saciam e querem mais. 
Por isso, quando a pessoa começa a fazer cirurgia plástica, já 
não pode mais parar; coloca botox aqui, mais um pouco ali, 
estica aqui e ali e acaba deformada. Mas como não tem uma 
boa perspectiva de si mesma por não ter o Ruach HaKodesh, 
não acreditar em Yahshua HaMashiach e não guardar a 
bendita Torah nem a santidade, acaba se vendo “linda” no 
espelho! Veja até onde chega essa atadura, isso é terrível. 
Nós precisamos considerar duas palavras: Salvação ou 
Condenação. Se não estivermos amarrados a nenhuma 
glutonaria, somos Salvos em Yahshua HaMashiach. Não 
estamos atados, estamos unidos: "Porque o meu jugo é 
suave e o meu fardo é leve". Mateus 11:30. 
O importante para nós é ministrar liberdade interior. 
A liberdade interior não é obtida com yoga, tai chi, feng shui, 
aromaterapia, judô, taekwondo, meditação trascendental, em 
nenhuma outra coisa da Nova era; Isso só é alcançado em 
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Yahshua HaMashiach. 
ATENÇÃO: TODA ATADURA QUANDO COMEÇA A SER 

ROMPIDA CRIA ABSTINÊNCIA. 
Se a pessoa vai parar de fumar, isso causará abstinência 
porque ela sentirá falta da nicotina, do alcatrão, da maconha; 
ao deixar a cocaína ou qualquer outra droga, também vai ter 
abstinência. 
A abstinência causa muitos sintomas. No caso do álcool, por 
exemplo, o “delirium tremens” é terrível (já falei sobre isso). O 
problema é que uma pessoa viciada em celular também vai 
ter abstinência.  
Como tenho visto isso nos meus pacientes? Digo a eles: 
“Você não vai mais pegar o seu celular. Pai, eu te encarrego 
de cuidar de seu filho, ou da sua esposa, ou da esposa para 
o marido. Não vai ter mais o celular o tempo todo”. O que a 
pessoa vai ter? Ansiedade. Vai começar a bater na mesa, a 
mexer a perna: está em abstinência. E não é uma droga que 
entra no corpo, isso é extremo. Veja até onde vai o problema.  
Existem recursos médicos, psicológicos e psiquiátricos que 
vocês quiserem para tratar da abstinência de substâncias 
ingeridas, mas para abstinência as ataduras como o celular, 
internet, o que fazemos? Não há medicamentos que 
possamos dar para tirar essa abstinência, irmãos. E quero 
que você saiba que a pessoa sofre muito, tanto pela 
abstinência física de uma droga quanto pela abstinência de 
deixar o celular; a pessoa vai ficar totalmente ansiosa. 
Se você está atado ao celular, faça muita oração. 
Nos próximos temas, baseado na Bíblia, O Tanak, falarei que 
na oração temos muito poder, muito mais do que 
acreditamos. Orando é possível remover esses sintomas da 
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abstinência, e também a própria atadura vai embora. Em 
primeiro lugar você tem que remover o medo (depois vou 
explicar). 
Não veja a abstinência como algo mau, vai ser um sofrimento 
útil para se livrar dessa atadura. Quem deixa drogas, 
cocaína, LSD, álcool, cigarro, o que for, vai ter abstinência, 
mas não vamos ver isso como algo ruim, porque às vezes 
nós médicos não damos a abordagem correta.  A abstinência 
será um sofrimento útil para se libertar; assim como limpar 
feridas dói: às vezes é preciso usar álcool com iodo ou 
mertiolate (uma substância antiséptica) e isso vai doer, mas 
não há outro jeito. 
 
COMO ACABAR COM AS ATADURAS? 
Além do que já mencionei, comece a valorizar o que tem.  
As ataduras se dão porque não valorizamos o que temos e 
queremos mais; se você não valorizar o que tem vai acabar 
atado a alguém ou a alguma coisa. 
Temos vida. HalleluYah.  
Temos sustento e abrigo, como disse Rav Shaul (Paulo) na 
Bíblia. HalleluYah! 

ESTEJAMOS CONTENTES COM O QUE TEMOS. 
O QUE NÃO TEMOS NÃO TEMOS. PONTO. 

Quando falei sobre ansiedade e outros temas médicos, 
expliquei que se alguém toma um remédio para os nervos ou 
para dormir, esse remédio vai criar tolerância; significa que 
vai precisar de mais e mais doses para obter o mesmo 
resultado.  
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É igual com as ataduras. A pessoa cria tolerância e quer 
mais, não está satisfeita. 
Existe tolerância a analgésicos: 2 aspirinas não são mais 
suficientes; é preciso tomar 4, depois 6, e isso vai causar 
problemas; a mesma coisa acontece com as ataduras 
externas como a do celular. 
Existe tolerância ao sexo, não vai mais ser suficiente para ele 
ter relação sexual a cada três dias; vai querer dia sim, dia 
não, depois todos os dias, duas vezes ao dia, três vezes ao 
dia, até adoecer. 
A mesma coisa acontece com a tolerância ao jogo (veja o 
tema “Ludopatia” no YouTube, canal Shalom132). 
As pessoas criam tolerância para tudo, então se nos atamos 
a alguém ou a algo, vamos criar tolerância.   
É melhor nos desatarmos agora mesmo. 
 
O QUE É A TOLERÂNCIA? 
Precisa-se de uma dose maior para se obter o mesmo efeito. 
Há pessoas que bebem um refrigerante de cola todos os 
dias, depois vão querer dois, três, porque contém cafeína, vai 
causar tolerância e vão querer mais porque dá energia.  
Não vamos cair nessa, irmãos. 
Sobre o MEDO já falei, mas não o suficiente. Se o medo 
bater à sua porta e você abrir, tenha confiança em Yahshua 
HaMashiach e verá que não há ninguém. O medo existe na 
sua imaginação. 
Há coisas que são objetivas (já expliquei sobre a angústia), 
mas tem muitas coisas que sequer existem e estamos 
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tornando a vida mais difícil por ter medo de tudo, por causa 
das fobias que já falei. 
Existem ataduras a tudo, como TELEVISÃO ou CINEMA. 
Há muito tempo víamos como as senhorinhas estavam 
amarradas à televisão, e pessoas não tão velhas assistindo 
novelas desde as 03 da tarde até às 11 da noite. Ficavam a 
tarde toda assistindo novelas do diabo, coisas imundas. 
Se você está atado, está em tempo de se libertar. 
Também há ataduras à RELIGIOSIDADE. 
A interpretação errada do que é espiritualidade leva à 
religiosidade. Quero dar ênfase a isso porque somos 
messiânicos e não devemos cair nessa atadura. 
O “clássico” religioso, por causa de sua religiosidade, pensa 
estar mais perto de Deus; de Elohim Yahshua, e isso pode 
levar ao delírio e até à loucura. 
Por isso não devemos ser religiosos; devemos guardar a 
bendita Torah de YHWH e viveremos. 
Como alguém começa a ser religioso? 
Sabemos que tem coisas que são pecado e coisas que não 
são; devemos separar o bom do mau, o kosher do imundo. O 
que faz o religioso? Ve tudo como pecado: "isso é pecado 
isso, aquilo também, ir à praia é pecado...".  
Sabe, eu estive passeando na praia e não pequei, até recebi 
uma palavra do Eterno ali; lógico que fui em um horário em 
que não havia pessoas mal vestidas; a questão é se guardar. 
Não é pecado passear na praia vestido com recato; claro que 
eu não estava de terno e gravata... 
Uma religiosidade mal entendida acaba em delírio, e as 
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pessoas acabam presas por haSatan.  
Lembre-se de que nem todos os pensamentos são intrusos, 
muitos são os seus próprios pensamentos que começam a 
criar delírios, visões que não existem; são ilusões, ficções, 
são mentira. 
"Roeh, eu vi isso, eu vi umas mãos, vi isso e aquilo". Com 
que propósito isso acontece? Para chamar a atenção dos 
outros irmãos, para dizer "eu vejo e você não vê, sou mais 
santo que você, sou mais espiritual que você”.  
Não acreditem nisso, irmãos. As visões existem (e eu não 
digo que não porque eu as tenho); mas tudo é baseado no 
que o Ruach Ha Kodesh diz.  
Se algo é mostrado, a mensagem deve ser clara. Yahshua 
HaMashiach disse: “pelos frutos os conhecereis".  
Existe o perigo de muitos caírem em religiosidade e esclareço 
mais uma vez, irmão precioso, irmã preciosa no Eterno 
Yahshua HaMashiach, para que não caiam ou se já caíram, 
consigam sair disso; é uma atadura à religiosidade. 
Yahshua fala da maneira mais bela e preciosa. Eu já disse 
que muitas hallelot (exaltações) o Eterno me inspirou 
enquanto estava subindo escadas; eu vou subindo e 
exaltando, algo vem à minha mente e eu escrevo, ou algum 
poema ao Eterno. Nada de forma religiosa, enclausurado 
como um monge; o Eterno não quer isso. 
Por que a religiosidade é uma atadura? Porque é medo, é 
uma falsa segurança.  
A pessoa que cai em religiosidade quer se sentir segura, mas 
não é assim.   
Quem dá segurança é Yahshua HaMashiach, a segurança 
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está em Yahweh, na liberdade, não em uma atadura, muito 
menos religiosa. 
Muitas pessoas amarradas se sentem seguras com sua 
atadura, mas isso é totalmente falso. A atadura produz mais 
medo. 
Se a pessoa não tem medo está bem, porque em 1 João 
4:18: diz "No amor não há temor, antes o perfeito amor lança 
fora o temor, porque o temor tem consigo a pena e o que 
teme não é perfeito em amor". E o perfeito amor é Yahshua 
HaMashiach. 
A pessoa que verdadeiramente acredita em Yahshua crê, 
confia e age; ela tem fé (acreditar, confiar e obedecer) e não 
ataduras. Mas se não está sendo obediente em algo, então é 
fácil cair em ataduras. 
A pessoa que crê em sua atadura pensa que isso a deixa 
completa e diz: "eu me realizei", mas é uma falsa sensação, 
como se preparasse algo que não supre suas necessidades. 
É uma falsa realização. 
Por exemplo, ter muitos seguidores no Facebook e dizer 
"tenho tantos seguidores, ministro tantos”; isso mostra 
orgulho e sem que perceba, a pessoa está atada. Se você 
ministra 10, 100, ou 1000 pessoas, que bom; mas é melhor 
você não dizer nada, porque é o Eterno quem acrescenta e 
não nós.  
Não tenha medo, esteja seguro em Yahshua, peça a Ele para 
aumentar a sua fé como aquele homem: "Eu creio, Adon, 
mas aumenta a minha fé (ajuda na minha incredulidade)”. 
Os próprios Shaleachim (Apóstolos) disseram para o Adon 
"Acrescenta-nos fé"; isso é confiança. 
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TODAS AS ATADURAS CRIAM ANSIEDADE 
E geram mal-estar na alma e no corpo porque a pessoa 
acaba com uma tensão nervosa, com dores nos ossos, nos 
músculos, nas articulações, vai ao médico (veja que 
catástrofe) e diz: "Doutor, meus ossos doem, me doi tudo" 
porque está amarrada a alguma coisa. Se nós, messiânicos, 
não ministrarmos essas pessoas, elas vão continuar 
amarradas por toda sua vida. 
Portanto, a atadura cria ansiedade e desconforto.  
Muita atenção: toda atadura começa com uma simples 
atração. Por exemplo, a maconha: “fume esse cigarro, você 
vai se sentir linda” (assista ao vídeo sobre a marijuana –
maconha – e seus efeitos, inclusive a disfunção erétil).  Isso 
pode ser bom para a saúde? Claro que não! 
Tudo começa pela atração, por querer experimentar o desejo 
sexual, a pornografia, a internet e depois a pessoa cai atada. 
Eles dizem: "a televisão me atrai", "a pornografia me atrai", "o 
sexo me atrai", "o dinheiro me atrai", e acabam amarrados.  
Existem pessoas atadas aos EXERCÍCIOS FÍSICOS.  
Fazer 15 a 30 minutos de exercício todos os dias é suficiente 
para ter uma boa condição fisica (assista ao vídeo "Massa 
muscular"). 
Muitas pessoas começaram assim e acabaram presas a uma 
academia; agora se exercitam de 5 a 8 horas todos os dias. 
Caíram amarradas ao exercício, à academia, ao treinador, ao 
dinheiro que tiveram que pagar, ao próprio ego se olhando 
nos espelhos da academia para ver como estão.  
Tudo começa com pouco até se tornar muito sério. 
Quando a pessoa é ministrada para romper essa atadura, 
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também vai ter abstinência. Quem não vai à academia vai 
sentir que está morrendo, que seus músculos vão ficar moles. 
Isso não vai acontecer se ela continuar fazendo de 15 a 30 
minutos de exercício diários; não vai ser um superatleta que 
queria ser por orgulho, mas terá uma boa condição fisica. 
Existe ataduras de todo tipo: a pessoas , objetos, animais, ao 
carro.   
Os que estão atados ao CARRO dizem: "Meu carro é o 
melhor" e o enceram, acariciam o tempo todo, muito mais do 
que acariciam as próprias esposas. 
É fácil se amarrar, o problema é se libertar. 
COMO É POSSÍVEL SE LIBERTAR? 
Por meio de Yahshua HaMashiach.  
Em primeiro lugar é preciso ir ao fundo do assunto; por isso 
no tema de Liberação eu digo "EU RENUNCIO AO MEU 
ORGULHO” porque é o EGO que geralmente causa atadura. 
Todas as ataduras vão causar problemas mentais e físicos.  
A atadura de religiosidade é terrível, pois a pessoa acredita 
ser mais, ou melhor, do que os outros. 
Algumas pessoas que queriam ser desta congregação me 
diziam "Roeh, o Eterno fala comigo e me pergunta: O que 
você vê? E eu vejo isso, como Jeremias, ou eu vejo um barco 
na água". Essas pessoas queriam fazer parte da Gozo y Paz, 
mas não se deixaram ser ministradas nesse tipo de atadura, 
pois não queriam passar pela abstinência. E eu lhes disse: 
“ouça: sua abstinência vai ser você se sentar, ouvir a Palavra 
e se desintoxicar de toda religiosidade”. Quem não aceitou 
passar por isso acabou muito mal, mentalmente mal. 
As pessoas também se tornam atadas ao ESPORTE. 
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Muitos dizem: “sou fanático por futebol”. É outra atadura e 
não se dão conta de que não é que goste, é que está 
amarrado ao futebol, ao basquete, ao que for, ou ao clube 
esportivo. Atualmente há caixões com as cores do time 
favorito ou do clube.  
As pessoas estão atadas e não podem mais raciocinar, há 
um entorpecimento total; é preciso que um servo ou serva 
ungido do Eterno intervenha para romper com isso, no Nome 
Bendito de Yahshua HaMashiach. 
Muita atadura começa com os RÓTULOS que os pais dizem 
para as crianças, como: "você é burro, é maluco, não presta 
para nada". Escute os áudios "Como educar a los niños" 
(crianças) e "como educar os adolescentes"; e também 
"economia sadia" e "estabilidade financeira". Todos esses 
áudios têm uma finalidade: Não cair em ataduras. 
Se, quando criança, diziam que você era burro, maluco, etc 
você tem que tirar esses rótulos que teus pais te colocaram; 
tire isso ou vai ficar amarrado, pensando de si mesmo “sou 
um burro, sou mau etc”.  
Já foi demonstrado que muitas crianças que eram chamadas 
de burros por causa das matemáticas, acabaram crescendo e 
se tornando fisico-matemáticos. 
O que estou dizendo é real. 
Devemos dizer coisas boas para os nossos filhos: "Menina 
linda, se comporte em santidade”. 
Para começar, devemos analisar quem somos nós. 
O Eterno me permitiu estudar e não digo isso com orgulho, 
mas para que você saiba que eu sei do que estou dizendo, e 
a glória (kavod) é para Yahshua HaMashiach. Estudei 
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psicologia analítica, propedêutica, médica e outras coisas. 
Na psicologia analítica, analisamos quem somos:  

1 - A identidade real (o que você é). 
2 - A identidade ideal (o que você gostaria de ser, 
como desejos, sonhos, objetivos). 
3- a identidade obrigatória (o que você deve ser). 

Partindo dessas três identidades, nós perguntamos: “O que 
você gostaria de ser?... mas isso você não vai poder fazer 
por isso, isso e isso”. 
Quando alguém vai seguir carreira universitária e depois 
doutorado, ou ainda para todo tipo de emprego, é preciso que 
os jovens estejam bem informados sobre tudo isso, não 
apenas para diplomas universitários, mas para todo tipo de 
trabalho. 
As pessoas fracassam, dentre outras coisas, por que não 
fazem sua identidade obrigatória (o que deve ser). 
Por exemplo, se alguem não cumpre os mandamentos, se 
rouba as coisas, não será um bom juiz. 
Eu falei sobre o mal que o ego causa:  
Por exemplo, seu sonho era ser jogador de futebol 
profissional, não teve sucesso, ficou traumatizado, seu quarto 
está coberto com cartazes do seu time, e se torna uma 
atadura com o time "X" ou o clube “Y".  
Isso é doentio, mesmo que você não queira admitir. 
Os que têm esse tipo de atadura são os que gritam até ficar 
sem fólego quando seu time marca um gol, mas se o time 
perde, vira uma catástrofe. Se o time vence ficam eufóricos, 
mas se perde caem em depressão, e até cometem suicídio. 
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Quem conhece a história no Maracaná, o estádio de futebol 
no Brasil, onde todos pensaram que o Brasil iria vencer e 
quem venceu foi o Uruguay (se não me engano). Houve 
suicídios em massa: atadura ao FUTEBOL.  
O que atuou lá? O ego, egoísmo, egocentrismo, egolatria, 
idolatria.  
"Eu amo meu time, adoro meu time, dou tudo pelo meu time, 
tenho a camisa da minha equipe". 
Tudo isso de querer possuir me faz lembrar uma canção: 
"Quase todos sabemos querer, mas poucos sabemos amar”. 
É uma canção que não ofende ao Eterno, é verdadeira, diz 
que amar não é querer.  
Em 1 Corintios 13 temos a melhor definição de amor. Querer 
não é possuir, “Eu quero”. Quem ama não possui.  
A atadura se dá pelo medo, pelo ego, pelo querer, pelo 
possuir; não pelo amor (essa explicação está nos áudios de 1 
Coríntios 13). 
Todo atadura é uma possessão, mesmo que não seja 
demoníaca; pode ser apenas uma opressão demoníaca 
muito forte, mas também causa fraqueza mental e fisica.  
Todas as pessoas que estão amarradas têm necessidade de 
possuir coisas porque não têm satisfação, nem prazer, e tudo 
isso causa menos saúde mental. 
Muitos irmãos me perguntaram: sobre a atadura ao trabalho e 
isso afeta a pessoa, como também a esposa ou marido e aos 
filhos. 
Por que ocorre a atadura ao TRABALHO? Por sentimentos 
de culpa, medo, para punir a si mesmo.  
Conheço pessoas que tinham dois ou três empregos; isso é 
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se matar. Você pode buscar prosperar, mas não assim. Não 
é "Eu me maltrato e pronto", não!  
Muitas vezes acontece porque "não pude fazer isso, não 
eduquei bem os meus filhos, aconteceu isso ou aquilo, agora 
vou me amarrar ao trabalho”.  
É um sentimento de culpa, física e mentalmente, por algo que 
não pôde ser feito ou não fez a tempo. 
Não se deixe amarrar por coisa alguma, nem pessoa, animal 
de estimação, objeto, nada. 
Outra atadura: pessoas que estão amarradas aos FILHOS 
por superprotegê-los. 
Os filhos já estão crescidos, têm idade para trabalhar e se 
sustentar, mas continuam sendo sustentados pelos pais. 
Essa é uma atadura terrível: os pais atados ao filho. 
Há exceções. Se o filho está doente nem se fale; caso 
contrário, se está saudável deve trabalhar. E se os pais são 
velhinhos, deve ajudá-los. 
A clássica mãe que “suporta tudo” dos filhos, superprotetora,  
isso se torna uma obsessão e uma atadura. 
Vamos nos analisar e pedir ao Ruach HaKodesh que nos 
ajude a determinar em que estamos atados ou vamos acabar 
adoecendo; repreendemos isso em Nome de Yahshua Ha 
Mashiach. 
Você mesmo pode se atar: o típico sabichão, o “SABE-
TUDO” que quer saber mais por orgulho, está amarrado a si 
mesmo. Muitos se prendem ao estudo excessivamente e não 
são felizes. 
Temos pessoas que se juntam para estudar, mas não 
estamos presos ao estudo; gostamos de estudar, não 
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estamos amarrados e somos felizes. Mas há pessoas que 
estão atadas porque querem saber mais.  
Não sou contra o estudo; ao contrário, sou o primeiro a dar o 
exemplo de estudar, mas não estamos atados a isso. 
NADA NEM NINGUÉM VAI TE DAR SEGURANÇA TOTAL E 
PRAZER AQUI NA TERRA. SOMENTE YAHSHUA 
HAMASHIACH NOS DÁ A ALEGRIA E O GOZO DE VIVER.  
As ataduras são uma catástrofe, pensar assim é irracional. 
Quem está atado a si mesmo acaba totalmente neurótico ou 
psicótico; muitas doenças não são para o psiquiatra, mas 
para LIBERAÇÃO NO PODEROSO E BENDITO NOME DE 
YAHSHUA HAMASHIACH. 
É preciso mais ansiolíticos, mais e mais, então se busca no 
mercado negro por comprimidos que forneçam o dobro da 
dose, o que pode levá-lo a uma parada cardiorrespiratória e 
até a morte. O mesmo ocorre em qualquer vício ou atadura. 
 
POR QUE AS ATADURAS OCORREM?  

1 – Por pouca tolerância à dor, da alma e do corpo. 

2 Por ser mais suscetível ao prazer, por gostar de viver no 
ilusório, ter pouca tolerância à dor e não querer sofrer. 

Lembre-se de que a abstinência será um sofrimento útil para 
ser desatado.  
O MEDO DO FRACASSO: Não temos controle sobre o 
futuro. Pelo medo do fracasso as pessoas ficam amarradas, 
por isso querem ganhar mais dinheiro, mais trabalho. 
O MEDO DO FUTURO é uma atadura que cria depressão, 
como todas. 
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A atadura A PESSOAS, a quem você admira.Há pessoas no 
mundo que querem se parecer com tal ator ou atriz, isso se 
torna uma atadura a essa pessoa;  por isso são chamados de 
"ídolos", o ídolo tal do México, o ídolo tal da França. Imita o 
penteado, o modelo dos óculos... , por isso disse no início 
que a pessoa fica atada à moda e sequer percebe. 
A atadura a alguém: "Não posso viver sem você" ; isso é uma 
atadura . 
A atadura A SI MESMO pode ser a pior. 
A atadura “AO BOM NOME”, ao que vão dizer, à reputação. 
Isso é falsa humildade. Nós messiânicos devemos nos 
preparar porque vão falar mal de nós; não vão nos dar flores. 
Como trataram a Yahshua? Queriam jogá-lo do penhasco, 
fizeram de tudo para ele; nós queremos ser aceitos, 
reconhecidos, aplaudidos.  
Estamos errados, não devemos ser assim. Yahshua disse: 
"Tome a sua cruz (madeiro) e siga-me". 
QUERER AJUDAR ALÉM DO QUE PODEMOS também 
pode ser uma atadura. Você pode vir e ajudar na 
congregação, mas todos nós temos um limite em cansaço, 
em tempo, em conhecimento para fazer certas coisas.  
Na vontade de ajudar mais, podemos estragar as coisas.  
Se alguém não sabe de elétrica, não se meta a mexer nos 
fios, pode causar um curtocircuito. Em Zacarias 4:6 diz: "Não 
é por força nem por poder, mas pelo Espírito de Yahweh”. 
HalleluYah!!! 
Outra atadura é QUERER SER RECONHECIDO; buscar a 
aprovação das pessoas. 
Isso é muito vivido na sociedade; as pessoas do mundo 
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social estão atadas; querem que lhe digam: "que grande 
homem ele é, que altruísta, ajuda os pobres!" ou "que mulher 
maravilhosa!" É o que as pessoas querem ouvir. Estão 
atados ao reconhecimento e não se dão conta; e sofrem 
porque morrem quando isso acaba. 
Ataduras às EMOÇÕES, ao sofrimento. 
Por achar que não merece, a pessoa se castiga, pune a si 
mesmo, é chamado de “masoquista”. 
 
ENTÃO, O QUE FAZER?  
A resposta está em Yahshua HaMashiach.  
É preciso orar; por isso darei mais temas sobre oração. 
No caso das pessoas atadas ao CORPO, BELEZA ou 
IDADE, elas devem aceitar as mudanças do passar dos 
anos. 
Nós que estamos mais velhos já não temos a mesma 
agilidade de quando éramos jovens de 20 anos. 
Os jovens devem respeitar aos mais velhos. Diz a Bíblia na 
Torah: "Diante das cãs (cabelos grisalhos) te levantarás e 
honrarás a face do ancião" (Levítico 19:32). Você tem que 
honrá-los porque é importante. Algum dia você vai envelhecer 
(eu te desejo isso) e você não gostaria de ser ridicularizado. 
Graças a Yahshua, ainda estou bem forte, graças ao Eterno, 
mas há irmãos em idade mais avançada, ou com a mesma 
idade que tiveram várias enfermidades e estão mais 
debilitados; não zombe deles, ajude-os, senão você peca. 
Nada é para sempre irmãos.  
Então por que se preocupar em olhar o celular o tempo todo? 

http://www.gozoypaz.mx/


www.gozoypaz.mx    27 
 

Podemos usá-lo, sim, mas não pode se tornar uma atadura. 
Nada é para sempre, somente Yahshua, e nossa alma se for 
salva. Assista ao vídeo "20 características de um salvo". 
Devemos aproveitar de tudo o que Yahshua HaMashiach tem 
nos dado, sem estarmos atados. 
Como o alcoólatra começou? Com um copo, dois, três... 
tolerância... e já bebe duas garrafas. 
Aceite que este mundo não depende de você, nem de mim. 
Não é porque eu vejo mais o celular ou mais notícias que vou 
mudar as coisas no mundo; não é porque você faz mais 
horas de exercício que vai viver mais. Yahshua disse que não 
podemos acrescentar nem um côvado à nossa estatura. 
Bendito é o Abba Kadosh. 
Então, nada de ego.  
Não tente viver nas nuvens; coloque os pés na terra. 
Quem não sabe nadar usa um salva-vidas e sente que está 
acima da água (mas na realidade não sabe nadar). Não é 
pecado usar um colete salva-vidas, mas é pecado dizer que 
sabe nadar usando um salva-vidas. 
Não use algo ou alguém como prêmio que você mereça.  
Por exemplo, há pessoas que trabalham muito e dizem: "Eu 
mereço uma boa refeição", mas sequer é uma comida 
saudável, são 5 hambúrgueres com batata frita e 3 
refrigerantes; vai se intoxicar com isso, mas acha que merece 
porque trabalhou. E sim, é bom trabalhar.  
Ou dizem: “Eu mereço essa moça (ou esse rapaz)". Não é 
assim! As coisas não são dadas como prêmio. 
A maioria das pessoas usa o que chamamos de “muletas 
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psicológicas” (como aquelas usadas por pessoas que 
fraturam a perna) e elas são ataduras, porque têm medo. 
Não se atar a nada nem a ninguém: essa é a verdadeira 
liberdade que Yahshua fala em Lucas 21:34: "Não aconteça 
que os vossos corações se carreguem de glutonaria...", não 
está falando apenas de comida, mas de todo tipo de 
ataduras. 
Se você tem a Elohim, contribua mais para a humanidade 
com você mesmo do que com seus bens. Se eu amo Elohim, 
vou contribuir mais, e você também, com nosso amor por 
Yahshua e pela humanidade. 
Os religiosos contribuem com alguma coisa? Não, com nada. 
No entanto, se ministrarmos um verso da Bíblia, bem 
explicado, estaremos contribuindo mais. 
Toda atadura causa ansiedade. 
Às vezes devemos trabalhar mais de oito horas, mas não se 
mate trabalhando 24 horas por dia. A autoexigência deixa 
doente, causa ansiedade, gera mil problemas de saúde. 
Que você esteja contente e diga: ”Eu já sou o que queria ser". 
Isso dá shalom, paz. 
Eu sempre quis ser médico, o Eterno me permitiu isso e eu 
tenho shalom. O Eterno me chamou para ministrar sua 
palavra, embora eu seja imperfeito. Bendito é o Seu Nome, 
seja exaltado através de um imperfeito. 
Esteja contente com o que tem, ou vai querer mais e mais e 
vai adoecer com dívidas, com dores de cabeça, não vai poder 
dormir etc. 
Eu gostaria que nesta noite você dissesse: "Pai Eterno, me 
perdoe; estou feliz com o que Tu me permitiste fazer até 
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agora”. 
Claro que temos que desejar ser pais melhores, melhores 
filhos, melhores messiânicos, melhores em tudo na nossa 
profissão, no trabalho, mas não de um jeito doentio. 
Se vivermos plenamente em Yahshua HaMashiach e para 
Yahshua HaMashiach, temos liberdade. 
Eu não sei que tipo de ataduras você tem, mas o Eterno sabe 
e vai te dizer. Vou fazer o que o Eterno colocou em meu 
coração: orar para que todos se libertem daquilo que os 
amarra. Não estou dizendo que você está possuído por 
demônios, mas você pode estar sendo enganado por uma 
atadura e isso te atrasa e não te torna capaz plenamente.  
Levantem as mãos, vou fazer oração por amor ao Eterno e a 
vocês, com muito prazer: 
“Baruch atá Yahweh Eloheinu Yahweh T'Zevaot. Bendito és 
Elohim, Rei do Universo, no Nome de Yahshua HaMashiach. 
Abba, eu te peço que derrame fogo do teu Bendito Ruach 
HaKodesh, teu Bendito Espírito Santo, e abençoe a meus 
irmãos e irmãs, aos novos amigos e amigas, aos futuros 
messiânicos, para que possam desatar tudo o que tenham 
que desatar. Somente em teu Bendito Poder se pode fazer 
isso. Eu dei somente alguns exemplos dos milhares que 
existem sobre ataduras. Abba, Tu conheces o coração de 
cada um deles, até quantos cabelos têm em suas cabeças. 
No Bendito Nome de Nosso Adon Yahshua HaMashiach, eu 
declaro que eles serão desamarrados, sim, Pai Eterno, 
porque eles têm vontade de te amar e te servir com todo o 
seu coração, alma, força, mente e com todo seu ser. E eles 
não devem ter medo. Diz o teu  Salmo 91: “Aquele que habita 
no Talit esconderijo do Altíssimo, à sombra do Onipotente 
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descansará". Se Yahweh - Yahshua é por nós, quem será 
contra nós? Elohim é por mim, não recearei; que me pode 
fazer o homem? O que o homem pode fazer comigo?, diz um 
dos Teus Salmos; que eles não tenham medo de nada, que 
não estejam atados a nada, e eles começarão a fazer isso 
desde agora por sua livre escolha. Todah rabah, Yahshua 
HaMashiach. Omen ve Omen”. 
Então se você está amarrado ao celular, por exemplo, 
desligue-o e vá comer como nunca antes as "enchiladas", os 
ovos rancheiros que não vinha desfrutando, por estar 
comendo assim (olhando o celular, assistindo tv; Internet, a 
tudo mais o que falei que o Eterno vai te ministrar).  
Vamos exaltar ao Eterno porque Ele vive!  
Yahshua HaMashiach vive! HalleluYah! 
Compartilhe gratuitamente este material nas redes sociais; 
será bênção para muitas pessoas. 
Que o Eterno te abençoe e te guarde. 
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